

₡ 22.4 millones de nuevas cargas para el pueblo

SIGNIFICADO DEL RUBRO "ADOPCIÓN DE LOS AFOROS UNIFORMES CENTROAMERICANOS"

En el número anterior de este semanario, en un comentario general sobre el Proyecto de Presupuesto para el próximo año, nos referimos a la partida de ingresos por valor de veintidós millones cuatrocientos mil colones que incluye el señor Hess, bajo el nombre de "Adopción de los aforos uniformes centroamericanos". Y explicamos que se trata de un nuevo gravamen contra el pueblo, consistente en equiparar los aranceles de aduanas del país a los prevalecientes en el resto de Centro América, es decir, consistente en elevar tales aranceles de manera que produzcan esa suma de más.

Según el señor Ministro de Hacienda, esta equiparación ha de venir forzosamente al ratificar nuestra Asamblea Legislativa los convenios de equiparación arancelaria que ha suscrito ad-referéndum, como parte del convenio más amplio de "Integración Económica Centroamericana".

Como ya quedó dicho, esto significa que entre otros muchos precios que tiene que pagar nuestra clase trabajadora en holocausto al "Mercado Común Centroamericano", está éste de pagar ₡ 22.4 millones por la equiparación de los aranceles. Sin embargo, para no hacer muy largo el comentario, no nos referimos a otro hecho derivado del anterior. Que el fisco podrá obtener nuevos ingresos por el alza de ciertos aforos que sufran la llamada "equiparación", pero tendrá en cambio menores ingresos como resultado del ingreso al mercado nacional, sin pagar aforos, de numerosos productos procedentes del "mercado común". Es decir, disminuirán las importaciones de países que pagan aforos y aumentarán las de los productos de los países centroamericanos. Por tanto, el cálculo del señor Hess de ₡ 22.4 millones más de ingresos, es justo en cuanto a que el pueblo consumidor tendrá que pagar tales nuevos tributos, pero es un cálculo alegre en cuanto a que bien puede no figurar como un efectivo aumento de los ingresos fiscales del año venidero.

SABADO 15 SETIEMBRE

CELEBRACIÓN DE LA INDEPENDENCIA

Centro Obrero de Estudios Sociales

7.30 de la noche

Hablará ARNOLDO FERRETO sobre

La crisis actual de nuestra Independencia

HEREDIA SABADO 15

Hablará HUMBERTO VARGAS C. sobre

CELEBRACION DE LA INDEPENDENCIA

**PUNTOS
SOBRE LAS
IES... DE**

adelante

A cambio de qué, el empréstito?

El diputado Castro Hernández declaró en la Asamblea Legislativa el miércoles que él era un hombre libre.

Libre para atacar la Revolución Cubana, sí. Pero amordazado para enfrentarse a los grandes "trusts" norteamericanos que nos explotan económicamente y que nos empujan hacia el fascismo.

Dentro de un partido que todo lo espera de la "ayuda" de los Estados Unidos, no puede haber libertad de expresión auténtica y sincera.

Para los que hablaron tanto de la "ayuda" de Estados Unidos, hay que recordarles que por cada dólar que nos prestan o que invierten aquí, se llevan, como promedio, tres.

Los señores diputados cuando hablen de la "ayuda" de los Estados Unidos deben tener presente esta frase del pueblo: "los gringos no sacan pelo sin sangre".

Sencillamente porque su economía es de lucro, es de ganancia, y si no ven el lucro ni huelen la ganancia, no "ayudan" a nadie.

Sabiendo eso, nosotros debemos adoptar el mismo camino: tratar con ellos para ganar. Pero no es agachándonos y silenciando sus robos como podemos negociar inteligente y patrióticamente con ellos.

Mucho menos como lo quieren ciertos diputados que es no sólo aceptar en silencio los robos, sino también quedarles agradecidos porque nos roban.

Los países que, como México, le hablan a veces de pie a los Estados Unidos, son los que despiertan más respeto en el Capitolio y en la Casa Blanca de Washington. Los serviles no reciben más que desprecio.

¿Qué le exigirán al Gobierno de Costa Rica los Estados Unidos a cambio del empréstito de 15 millones de dólares para pagar parte del déficit fiscal?

¿El cierre de la imprenta comercial donde se edita "Adelante"? ¿La clausura de "Adelante"? ¿El encarcelamiento de ciudadanos antimperialistas? ¿Darles el cargo de torturadores, como en Guatemala, a los cubanos batistianos, expertos en estos procedimientos? ¿La invasión a Cuba? ¿O un buen contrato para inversionistas yanquis?

Porque el negocio de los gringos es redondo: el déficit fiscal es por culpa de ellos: baja en los precios del café y cacao; no pago de impuestos por parte de la United; prohibición para vender nuestros excedentes en el campo socialista. Luego, en el empréstito: alto tipo de interés y condiciones para regimentar, tirando al fascismo, nuestra vida pública, a fin de que nadie les cante las verdades ni descubra sus robos.

Pero el pueblo poco a poco comprende la verdad y sabe que detrás de la máscara que se pone el imperialismo, ahora llamada "Alianza para el Progreso", siendo en verdad "Alianza Contra el Progreso", está la cara de un pirata que habla inglés.

Felicitaciones a los 44 diputados que condenaron la política pirata de los Estados Unidos en la sesión del miércoles de la Asamblea Legislativa. En especial, a Suñol, Cañas Escalante, Ramos Valverde y Aguilar Bulgarelli.